



Wanderung von Mannichswalde zur Koberbachtalsperre am 20. Juni 2020

Am Friedhof von Mannichswalde ging es los, an einer Landmarke (hölzerner Aussichtsturm) vorbei und bergab nach Blankenhain. Die Außenanlagen des Schlosses sind interessant. Eine Besichtigung des dortigen Deutschen Landwirtschaftsmuseums hätte unseren Zeitrahmen leider gesprengt. Also liefen wir auf rot markiertem Waldpfad bergauf und bergab am Koberbach entlang bis zur Vorsperre. Das Landwirtschaftsmuseum besuchen wir beim nächsten Mal. Die kurze Schlossrunde 3,5 km auf gelb markiertem Weg nutzten zwei Wanderer von uns.

Der Imbiss an der Vorsperre war geschlossen, machte nix, denn wir hatten auch Rucksackverpflegung mit. Zurück ging es auf fast demselben abwechslungsreichen Weg, denn eine gescheite Alternative gab es dort nicht.

Gerhard



